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Para el grupo municipal andalucista su forma de hacer política responde, "al sentido 
común"

Valoración del primer año de legislatura
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Escuchar, aportar, trabajar, dialogar y consensuar, para 
con ello hacer una política, “de sentido común”. Estas 
son las líneas maestras que, a juicio del grupo 
municipal del Partido Andalucista, han caracterizado el 
quehacer de sus cuatro ediles durante el primer año de 
la actual legislatura.

Así lo pusieron de manifiesto Ana Rosa Rogel, Alba 
Ávila, José González Ropero e Inmaculada Nieto en el 
transcurso de una comparecencia ante los medios en la 
que cada uno de ellos realizó una valoración de su 
andadura en la Corporación municipal prieguense 
desde que tomaron posesión como integrantes de la 

misma el 13 de junio de 2015.  
Legislatura que arrancaba, como recordaba Rogel, con la celebración de tres intensos plenos para aprobar 
tanto el salario de la Alcaldesa como el del personal adscrito a Alcaldía, “en los que la postura del PA 
consiguió desbloquear la situación”, recordando el Pleno de ordenanzas fiscales, en el que el PP propuso una 
rebaja del 2% en el tipo impositivo del IBI, “cuando en campaña electoral llegaron a prometer que esa rebaja 
sería del 20%”, añadiendo Rogel que el PA realizó una aportación para que dicha rebaja fuera del 3%, que 
finalmente fue admitida por el equipo de gobierno, junto a otra aportación andalucista, como fue la 
bonificación en el ICIO para nuevas actividades, del 50%, con la intención de fomentar la economía de 
nuestra localidad.
Según apuntaba la portavoz andalucista, otro de los puntos de interés de este año de legislatura han sido los 
presupuestos municipales, que como recordaba,  no se debatieron hasta el mes de abril, “siendo el PP 
incapaz de sacar adelante las cuentas municipales”, justificando el voto en contra del PA en la no aceptación 
por el equipo de gobierno de ninguna de la propuestas presentadas.
Igualmente, Rogel hacía referencia a la deuda que tiene el Ayuntamiento, 13 millones de euros, cantidad a la 
que hay que añadir el nuevo préstamo a corto plazo de 1,5 millones y a devolver en 12 meses y que, según la 
portavoz, “ha solicitado el equipo de gobierno para cubrir un déficit de tesorería”.
Junto a temas que han centrado buena parte de la actualidad política durante el último año, como la empresa 
de aguas, Geiss o la situación de la piscina Municipal, Rogel no pasó por alto la situación económica y 
social que sufre Priego, “con unos 2.000 desempleados, la continua perdida de población y el estado que 
presentan las aldeas”, haciendo referencia a las mociones que su grupo ha presentado en este primer año de 
legislatura relacionadas, entre otras con las carreteras, la dotación de especialidades médicas.
Tras incidir en la “complicada” situación que afronta nuestra localidad de cara al futuro, “con muchos 
frentes abiertos y que suponen importantes montantes económicos”, como los casos de la empresa del agua o 



la piscina, la portavoz del PA ponía de relieve las dificultades que, como grupo político, supone trabajar, 
“entre dos frentes”, en relación a las posturas antagónicas que PP y PSOE están demostrando, “lo que hace 
aún más complejo intentar acercar posturas por parte de un grupo que por lo único que mira es por el interés 
de los vecinos”.
De ahí que Ana Rosa Rogel indicara que el talante de su formación durante este primer año de legislatura, 
“ha sido tender la mano al equipo de gobierno para trabajar y colaborar”, línea que pretenden mantener, pese 
a lo cual advirtió al PP, “que no se duerman en los laureles”.
Por su parte, González Ropero incidía en el “recurrente victimismo” en el que se ha instalado el PP, pese a 
haber incrementado en las pasadas elecciones municipales su número de concejales, advirtiendo que el 
equipo de gobierno, “ha de ponerse las pilas, ya que tienen la responsabilidad de gobernar”. Responsabilidad 
en la que como Ropero indicaba, “el PA siempre ha estado ahí para trabajar, para colaborar, pero no para 
que les impongan las cosas que ellos quieren, despreciando constantemente a los grupos de la oposición”.
Continuaba la valoración de lo que ha sido este primer año de legislatura para el grupo municipal andalucista 
Alba Ávila, que reconocía haber tomado conciencia en el que ha sido su primer año inmersa en la vida 
política, del peso de los partidos en los concejales de otros grupos, “con incomprensibles rechazos por 
sistema o apoyos incondicionales o alabanzas sin argumentos por el mero hecho de donde vienen las cosas”. 
Actitud para que para la edil andalucista, “no es hacerlo de una manera responsable, pues el sentido de un 
voto o una moción debería centrarse en la consideración de nuestros vecinos y vecinas, y nada más”.
En este sentido, Inmaculada Nieto abogó por desterrar la idea simplista de ser de unos o de otros, “de estar 
conmigo o contra mí”, afirmando que en la política, “también existen matices”. De ahí que desde su punto de 
vista, la labor del PA en esta legislatura ha sido la de, “escuchar, aportar, trabajar, dialogar y consensuar”, 
reconociendo haber encontrado muchas dificultades por el resto de grupos, ya que a juicio de Nieto, 
“estamos haciendo una  política responsable, difícil muy difícil y quizás muy desagradecida, porque decimos 
no cuando hay que decir no, cuestionamos las cosas y tratamos de explicarlas, a pesar de que a veces, no 
todo el mundo lo entiende, con la libertad de que no dependemos de la política”.
Por último, la portavoz andalucista concluía la comparecencia ante los medios haciendo referencia a la 
tesitura por la que ha pasado el grupo, con la marcha de Juan Carlos Pérez Cabello y Agustín Espinosa, así 
como la posterior disolución del Partido Andalucista, lo que, como así afirmaba Ana Rosa Rogel, “no ha 
sido óbice ni obstáculo para que los cuatro ediles que conformamos el grupo municipal andalucista dejemos 
de trabajar, como el que más, haciendo una política de sentido común, votando a favor de las propuestas que 
sean beneficiosas para Priego con independencia del grupo que las presente”.


